

令和元年度 異文化研修 I (韓国)

(3日目)

午前中は、韓国の伝統文化である茶道の体験、韓服の試着、扇子の絵付け体験を行いました。男性は、王様のような韓服を、女性は、素敵なお茶を身にまとい、伝統的なお茶の作法を学びました。

その後大邱の街中で昼食：韓国冷麺を食べ、その足で大邱韓医大学看護学科へ移動し、看護学科学生との交流を行いました。

大邱韓医大学の学生が中心となって進行され、お互いの大学紹介、手話やダンスの披露、両学生一緒になってのクイズ大会などで大いに盛り上がりました。

また、学生同士がペアになり、簡単な韓国語・英語・日本語、身振り手振りでコミュニケーションをとりながらミサンガを作成しました。

わずかな時間でしたが、学生にとって有意義な交流の機会となったようです。

そして、看護学科の隣にある大邱韓方病院にて美容鍼、お灸の韓方医療を体験しました。学生が一番興奮した時間でした。

韓国人にとって身近な漢方についても学びました。

夕食は、参鶏湯（サムゲタン）。1人に鶏丸1匹が出てきて驚きましたが、美味しく頂きました。



チマチョゴリに着替えて伝統的なお茶の作法を体験しました



大邱韓医大学の看護学科学生さんが素敵なお茶を披露してくださいました



1対1のペアになってブレスレットづくりお話が盛り上がりました